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Liebe Kunden, liebe Freunde 

 

Mit langjähriger Erfahrung im nationalen und internationalen Geschäftsleben sind wir Ihr zuverlässiger Partner für 

bedarfsgerechte Produkte 

Hervorragende Qualität, erstklassiger Service verbunden mit fairen Preisen sind unser Anspruch. 

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Geschäftsfreundschaft und wünschen Ihnen viel Spaß mit unserem neuen 

Katalog. 

Ihr Team von BS-Deutschland 

 

 

 

 

Dear customers, dear friends 

 

With many years of experience in national and international business, we are your reliable partner for needs-based 

products 

Outstanding quality, first-class service combined with fair prices are our claim. 

We look forward to a successful business relationship and hope you enjoy our new catalog. 

Your team from BS-Deutschland 

 

 

 

 

Stand: April 2024 
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Was sind Werbeartikel? 
Unter der Vielzahl an Kommunikationsinstrumenten sticht eine Werbeform besonders hervor: der Werbeartikel. In seiner Vielfalt einzigartig 
und seiner Wirkungsweise unerreichbar, ist er ein wichtiger Bestandteil im Marketing-Mix geworden. 

Sein Facettenreichtum und sein Wirkungspotential erlauben ihm, Zielgruppen weitgehend konkurrenzlos und treffsicher über alle fünf Sinne zu 
erreichen. 

Dass Werbeartikel gemessen an anderen Werbeformen zu den kosteneffizientesten Werbemedien überhaupt gehören und in der Werbewirkung 
unschlagbar sind, belegen zum wiederholten mal auch die validen Studienergebnisse der aktuellen Werbeartikel-Wirkungsstudie (Dima-Studie 
im Auftrag des Gesamtverbands der Werbeartikel-Wirtschaft e.V.). 

 

 

Hohe Verbreitung: 98% der Kerngruppe haben Werbemittel im Besitz. 98% der Haushalte geben an, mindestens einen   
Werbeartikel zu besitzen. In der Hochrechnung sind dieses über 70 Mio. Menschen ab 15 Jahre. 

 

Geringer Streuverlust: 90% der Empfänger haben Werbemittel und benutzen diese selber. Werbeartikel finden zu 90% von 
Ihrem Empfängern Verwendung und das mindestens einmal täglich. Entscheidend sind Qualität und Gebrauchsnutzen der 
Werbeartikel. 

 

Höchste Reichweite: 89% der Bevölkerung haben Kontakt zu Werbemitteln. Werbemittel werden intensiv genutzt, so dass 
eine hohe Kontaktchance mit der Werbebotschaft gegeben ist. Mit 89% Reichweite erzieht haptische Werbung eine Quote 
die deutlich über den Reichweiten von Hörfunk, Print- TV-Werbung etc. liegt. 

 

Hohe Weiterempfehlungsrate: 78% der Empfänger von Werbeartikeln empfehlen das Unternehmen gerne weiter. 
Werbeartikel von guter Qualität wirken sich vorteilhaft auf die Kundenbindung aus. Sie fördern das Vertrauen in das 
werbende Unternehmen, generieren Weiterempfehlungen, steigern die Sympathiewerte einer Marke und damit die 
Kaufbereitschaft. 

 

Höchste Werbeerinnerung: 70% der Empfänger von Werbeartikeln erinnern sich an den Namen des werbenden 
Unternehmens. Werbebotschaften auf Werbeartikeln kommen beim Empfänger an. 70% erinnern sich an die 
Werbebotschaft sowie das werbende Unternehmen. Werbebotschaften im Radio, Fernsehen oder Zeitungen erreichen hier 
gerade mal 30% der Adressaten. 

 

Langfristige Werbewirkung: 62% der Zielgruppe benutzen Werbeartikel länger als 1 Jahr. Werbeartikel sind häufig länger 
als 2 Jahre im Besitz. Schon die einmalige Übergabe eines Werbeartikels transportiert die Werbebotschaft somit vielfach 
und langfristig. Bei anderen Medien sind dafür kontinuierliche Mehrfachschaltungen über längere Zeiträume nötig. 

 

 

 

98%

90%

89%

78%

70%

62%
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Für eine bessere Übersicht der Produkte,  

haben wir für die einzelnen Bereiche, je eine eigene PDF erstellt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auto Car

Büro Office

Werkzeug Tools

Tiere Pets

Freizeit Leisure

Haushalt Living

Schmuck Jewelry

DR

GV

GV

Mindestbestellmenge
Minimum oder quantity

Gewicht
Weight

Maße
Dimension

Druckfläche
Printig space

Maximale Werbefläche in Millimeter
Maximum advertising space in millimeters 

Gravurfläche
Engraving space

Aus recyceltem Kunstsoff gefertigt
Made from recycled plastic

keine Werbung möglich
no advertising possible

Farben
Color

Legende
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Design-Eiskratzer aus überwiegend recyceltem                                                                                                                                                              

Kunststoff mit breiter Kratzkante und Eisbrecher- Zacken. 

Design ice scraper mainly made of recycled plastic. With a                                                                                                                                              

wide scratching edge and icebreaker prongs.  

 

   

    

 

 

Design-Eiskratzer aus zwei Komponenten mit breiter Kratzkante und Eisbrecher-                                                                                                 

Zacken. Mit Messingklinge (nur für Glas). 

Design ice scraper made from two components with a wide scratching edge and                                                                                            

icebreaker prongs. With brass blade (only for glass).  

 

 

 

Für dickeres Eis auf den Scheiben und in höheren Lagen eignet sich der Eiskratzer Alpenrambo perfekt. Durch die Messingklinge können mit 

ihm dicke Schichten Eis und Schnee schnell und einfach entfernt werden.  

The ice scraper Alpenrambo is perfect for thicker ice on windshields and for use in higher elevations. Thanks to the brass blade, it can quickly 

and easily remove thick layers of ice and snow. 

 

Eiskratzer 2K Öko

grün + schwarz  
green + black

 No. 413-Ö-01

beige + schwarz
beige + black

 No. 413-Ö-02

schwarz + grau
black + grey

 No. 413-Ö-03

gelb + schwarz
yellow + black

 No. 413-Ö-04

anthrazit + grün
charcoal + green

 No. 413-Ö-05

schwarz + rot
black + red

 No. 413-Ö-06

weiß + rot
white + red

 No. 413-Ö-07  No. 413-01

schwarz + grau
black + grey

 No. 413-02

schwarz + gelb
black + yellow

Eiskratzer 2K Alpenrambo

 No. 413-AT-01

schwarz + grau
black + grey

 No. 413-AT-02

schwarz + gelb
black + yellow

 No. 413-AT-04

schwarz + rot
black + red

STK/PCS MMKG MM

100 0,062 207 x 95 x 27 70 x 10

STK/PCS MMKG MM

100 0,065 210 x 95 x 27 70 x 10
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Design-Eiskratzer aus überwiegend recyceltem Kunststoff mit breiter                                                                                                                 

Kratzkante und Eisbrecher-Zacken. Mit Messingklinge (nur für Glas).                                                                                                                              

Das Bild weicht, durch die Messingklinge, von der Lieferung ab. 

Design ice scraper made from two components with a wide scratching                                                                                                                        

edge and icebreaker prongs. Mainly made of recycled plastic. With brass                                                                                                                   

blade (only for glass). The picture differs from the delivery due to the brass blade. 

 

    

   

 

Design-Eiskratzer aus zwei Komponenten mit breiter Kratzkante und                                                                                                                 

Eisbrecher-Zacken. 

Design ice scraper made from two components with a wide scratching                                                                                                                        

edge and icebreaker prongs. 

 

 No. 413-AT-05

schwarz + blau
black + blue

 No. 413-AT-21

weiß + rot
white + red

 No. 413-AT-22

weiß + blau
white + blue

 No. 413-AT-24

metallic grau + schwarz
metallic grey + black

 No. 413-AT-25

metallic + schwarz
metallic + black

 No. 413-AT-29

neonblau + schwarz
neon blue + black

 No. 413-AT-36

schwarz + türkis
black + turquoise

Eiskratzer 2K Alpenrambo Öko

 No. 413-AT-Ö-01

grün + schwarz  
green + black  

 No. 413-AT-Ö-02

grün + schwarz  
green + black  

 No. 413-AT-Ö-03

schwarz + grau
black + grey

 No. 413-AT-Ö-04

gelb + schwarz
yellow + black

 No. 413-AT-Ö-05

anthrazit + grün
charcoal + green

 No. 413-AT-Ö-06

schwarz + rot
black + red

 No. 413-AT-Ö-07

weiß + rot
white + red

Eiskratzer

STK/PCS MMKG MM

100 0,065 210 x 95 x 27 70 x 10

STK/PCS MMKG MM

100 0,062 207 x 95 x 27 70 x 10
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In über 30 Farbkombinationen verfügbar. 

Available in more than 30 different colour combinations. 

 

    

 

 

 

 

 

Der stabile Eiskratzer 2K ist aufgrund seiner der Autoscheibe angepassten konkaven Form der Kratzfläche bestens 

geeignet, Eis ohne Kratzer von Autoscheiben zu entfernen. Die scharfzackige Seite dient dem Aufbrechen stärkerer 

Eisschichten, mit seiner glatten Kante kann nicht zu dickes Eis ganz einfach beiseitegeschoben werden. Der Design-

Eiskratzer ist aus zwei Komponenten hergestellt: Korpus und Schabkante sind aus  Hart-, die Griffeinlage aus 

Weichkunststoff gefertigt. Sämtliche 2K-Eiskratzer werden in Zusammenarbeit mit dem „Lebenshilfe“-Betrieb 

Südpfalzwerkstatt hergestellt. 

The solid 2K ice scraper is perfectly suited for removing ice from the car windows without scratching, thanks to the 

concave shape of the scraper surface. The sharp-toothed side is used to break up thick layers of ice, while the 

smooth edge can be used to easily push aside ice that is not too thick. The design ice scrapers are made of two 

components: The body and scraping edge are made of hard plastic, the handle insert is made of soft plastic. The 2K 

ice scrapers are produced in cooperation with the non-profit organisation „Lebenshilfe“ Südpfalzwerkstatt.        

 No. 413-04

schwarz + rot
black + red

 No. 413-05

schwarz + blau
black + blue

 No. 413-36

schwarz + türkis
black + turquoise

 No. 413-06

anthrazit + grau
charcoal + grey

 No. 413-07

anthrazit + hellgrau
charcoal + light grey

 No. 413-03

schwarz + orange
black + orange

 No. 413-08

anthrazit + grün
charcoal + green

 No. 413-09

anthrazit + lime
charcoal + lime green

 No. 413-10

anthrazit + blau
charcoal + blue
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Veredelung durch Doming möglich - durch die 

ungewöhnliche Oberfläche aus glänzendem Kunstharz mit 

3D-Effekt, die bestechende Farbbrillanz und die einzigartige 

Haptik wird das Logo besonders gut zur Geltung gebracht. 

Can be finished with doming – with the unusual surface of 

glossy resin featuring a 3D effect, captivating color 

brilliance, and unique tactile sensation, the logo stands out 

exceptionally well.  

 

 

 

    

   

 

 No. 413-11

anthrazit + pink
charcoal + pink

 No. 413-12

anthrazit + magenta
charcoal + magenta

 No. 413-13

anthrazit + violett
charcoal + purple

 No. 413-14

anthrazit + hellblau
charcoal + light blue

 No. 413-19

weiß + grün
white + green

 No. 413-20

weiß + gelb
white + yellow

 No. 413-21

weiß + rot
white + red

 No. 413-22

weiß + blau
white + blue

 No. 413-23

weiß + schwarz
white + black

 No. 413-26

neongelb + schwarz
neon yellow + black

 No. 413-27

neongrün + schwarz
neon green + black

 No. 413-28

neonpink + schwarz
neon pink + black

 No. 413-29

neonblau + schwarz
neon blue + black

 No. 413-39

metallic-blau + schwarz 
metallic blue + black

 No. 413-41

rot + grau
red + grey

 No. 413-42

gelb + schwarz
yellow + black
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Design-Eiskratzer/Eishobel aus zwei Komponenten mit extragroßer Werbefläche. 

Die Anordnung und die Winkel der Hobel wurden in einem wissenschaftlichen 

Institut erforscht und festgelegt, um ein optimales Brechen des Eises zu erreichen. 

Design ice scraper/ice planer of two components with extra-large advertising 

space. The a rrangement and angles of the planes were researched and 

determined in a scientific institute in order to achieve an optimal breaking of the 

ice.  

 

 

 

 

Design-Eiskratzer/Eishobel aus zwei Komponenten mit extragroßer Werbefläche. 

Mit Messingklinge.  

Design ice scraper/ice planer of two components with extra-large advertising 

space. With brass blade. 

 

 

 

 

Eiskratzer mit zwei Werbeflächen (Schaber und Stiel).  

Ice scraper with two advertising spaces (scraper and handle). 

 

 

 

 

 

Eiskratzer mit Sägezahnkante, glatter Eisschabekante und Gummilippe.  

Ice scraper with serrated edge, smooth ice scraping edge, and rubber lip. 

 

 

 

 

 

 

 

Titan

Extraordinaire

Classico

Trapezium

STK/PCSArtNo MMKG MM

100900 0,103 252 x 105 x 30 40 x 30

STK/PCSArtNo MMKG MM

100900-AT 0,107 252 x 105 x 30 40 x 30

STK/PCSArtNo MMKG MM

100415 0,037 175 x 18 x 2 75 x 15
90 x 20

STK/PCSArtNo MMKG MM

100417 0,035 112 x 111 x 4 65 x 47
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Der Umwelt zuliebe nachhaltig verpacken: Statt Polybeutel zum Wegwerfen – die 

Verpackung aus Recycling-Karton „Made in Germany“, die als Parkscheibe (gemäß 
StVO inkl. 4c Druck) verwendet werden kann! Eiskratzer (Item No. 413) separat 

erhältlich. 

Eco-friendly packaging for the sake of our environment: Usage of recycled 

cardboard packaging “Made in Germany” – instead of throwing away plastic bags. 

The packaging can be used as a parking disc (according to StVO incl. 4c print)! Ice 

scraper (Item No. 413) available separately. 

 

 

 

 

Eiskratzer mit Polyester-Handschuh, innen weich gefüttert. Druck auf Handschuh 

auf Anfrage.  

Ice scraper with glove made from polyester, soft and cuddly lined. Imprint on the 

glove on request. 

 

 

 

 

Eiskratzer mit Softshell-Handschuh, wasserabweisend und atmungsaktiv, 

wärmendes & weiches Futter. Druck auf Handschuh auf Anfrage. 

Ice scraper with glove made from breathable, waterrepellent and thermally 

insulating softshell. Imprint quest. 

 

 

 

 

 

Eiskratzer mit Sägezahnkante und glatter Eisschabekante. 

Ice scraper with serrated edge and smooth ice scraping edge. 

 

 

 

 

 

Fight for Nature

Glove

Big Glove

Skeleton

STK/PCSArtNo MMKG MM

100413 0,028 141 x 109 x 36 141 x 109

STK/PCSArtNo MMKG MM

100119 0,078 170 x 300 x 10 60 x 15 Handschuh / Glove   
Kratzer / Scraper   

STK/PCSArtNo MMKG MM

100440 0,112 420 x 150 x 5 30 x 15

STK/PCSArtNo MMKG MM

100408 0,051 190 x 90 x 40 35 x 20
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Idealer Mailing-Verstärker: Der Eisbrecher passt in den Briefumschlag.  

Mailing ice breaker. Fits in the envelope.  

      

 

 

 

 

 

Eiskratzer im Visitenkartenformat. 

Ice scraper in business card‘s format. 

 

 

 

 

 

 

Eiskratzer. Auch als Türklinkenschild oder Türstopper nutzbar. Transluzent-Blau. 

Ice scraper. Also usable as a door handle sign or door stopper. Translucent blue.  

 

 

 

 

 

 

Schneebesen, auch als Eiskratzer einsetzbar.  

Snow brush/ice scraper.  

 

 

 

 

 

 

Sympathie

Pocket

Attention

Davos

STK/PCSArtNo MMKG MM

100124 0,008 105 x 79 x 2 Ø 20

STK/PCSArtNo MMKG MM

100118 0,010 83 x 53 x 2 70 x 40

STK/PCSArtNo MMKG MM

100168 0,030 120 x 80 x 20 65 x 40

STK/PCSArtNo MMKG MM

100409 0,199 405 x 90 x 90 80 x 12
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Schneebesen mit Teleskopgriff, ausziehbar von 40 bis 60 cm. 

Telescoping snow brush, extendible from 40 to 60 cm. 

   

 

 

 

 

Schneebesen, auch als Eiskratzer einsetzbar.  

Snow brush/ice scraper. 

 

 

 

 

 

 

Parkscheibe mit weißer Rückwand – gem. StVO. 

Parking disc with white back – accor-ding to traffic regulations. 

 

 

 

 

 

 

Parkscheibe aus über 50% recyceltem Material mit schwarzer Rückwand. 

Parking disc made from over 50% recycled material with a black back. 

 

 

 

 

 

 

 

Yeti

New-Witch

Europa

Europa-Ö

STK/PCSArtNo MMKG MM

100441 0,169 480/680 x 196 x 100 100 x 15

STK/PCSArtNo MMKG MM

100410a 0,140 390 x 135 x 15 50 x 40

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114 0,070 122 x 154 x 9 80 x 120

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114-10 0,070 122 x 154 x 9 80 x 120

Ausziehbar.
Extendible.
Extensible.
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„Ankunftszeit“ in verschiedenen Versionen: Ab 1.000 Stück andere Sprachen auf Anfrage. Alle Parkscheiben mit Eiskratzer und Gummilippe. 

Sie sind ultraschallverschweißt, was sie extrem stabil macht.  

„Time of arrival“ in various versions: From 1,000 units, other languages available upon request. All parking discs come with an ice scraper and 

rubber lip. They are ultrasonically welded, making them extremely durable. 

 

• Deutschland  deutsch      Item No. 114-04 

• Belgien  nederlands-français-deutsch    Item No. 114-44 

• Schweiz  deutsch-français-italiano    Item No. 114-54 

• International  english-deutsch-français-nederlands   Item No. 114-34 

 

 

Parkscheibe mit zwei roten Einkaufswagenchips, weiße Rückwand – gem. StVO, mit 

Eiskratzer und Gummilippe. Chips ab 1.000 Stück auch in anderen RAL-Farben 

erhältlich. 

Parking disc with two red trolley tokens, white back – according to traffic 

regulations, with ice scraper and rubber lip. From 1,000 pieces tokens are available 

in other colours (according to RAL). 

 

 

 

 

Parkscheibe mit drei roten Einkaufswagenchips, weiße Rückwand – gem. StVO, mit 

Eiskratzer und Gummilippe. Chips ab 1.000 Stück auch in anderen RAL-Farben 

erhältlich. 

Parking disc with three red trolley tokens, white back – according to traffic 

regulations, with ice scraper and rubber lip. From 1,000 pieces tokens are available 

in other colours (according to RAL). 

 

 

 

 

Parkscheibe mit einem Einkaufswagenchip (rot) und einem Reifenprofilmesser 

(gelb), weiße Rückwand – gem. StVO, mit Eiskratzer und Gummilippe. 

Chip/Reifenprofilmesser ab 1.000 Stück auch in anderen RAL-Farben erhältlich. 

Parking disc with one red trolley token and one yellow tyre profile tester, white 

back – according to traffic regulations, with ice scraper and rubber lip. From 1,000 

pieces token/tester her colours (according to RAL). 

 

 

 

Europa Chip

Triple Chip

Chip&Proof

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114-50 0,074 122 x 154 x 9 80 x 120

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114-60 0,075 122 x 154 x 9 80 x 100

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114-70 0,080 122 x 154 x 9 80 x 100
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Parkscheibe mit weißer Rückwand – gem. StVO, mit 1/4-StundenTaktung. 

Parking disc with white backaccording to traffic regulations, with 1/4 hrs. 

 

 

 

 

 

 

Parkscheibe mit weißer Rückwand – gem. StVO, dreisprachig. 

Parking disc with white backaccording to traffic regulations, trilingual. 

 

 

 

 

 

 

Farbe der Rückseite: Weiß. Ab 1.000 Stück andere Rückseitenfarben auf Anfrage. 

Back colour: White. From 1,000 pieces other back colours on demand. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Umwelt zuliebe nachhaltig verpacken: Statt Polybeutel zum Wegwerfen – die 

Verpackung aus Recycling-Karton „Made in Germany“, die als Parkscheibe (gemäß 
StVO inkl. 4c-Druck) verwendet werden kann! Eiskratzer (Item No. 413) separat 

erhältlich. 

Eco-friendly packaging for the sake of our environment: Usage of recycled 

cardboard packaging “Made in Germany” – instead of throwing away plastic bags. 

The packaging can be used as a parking disc (according to StVO incl. 4c print)! Ice 

scraper (Item No. 413) available separately. 

 

Europa-AT

Europa-CH

Fight for Nature

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114-AT 0,070 122 x 154 x 9 80 x 120

STK/PCSArtNo MMKG MM

100114-CH 0,070 122 x 154 x 9 80 x 120

STK/PCSArtNo MMKG MM

100113 0,028 141 x 109 x 36 141 x 109
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Gurtschneider wird auf den Sicherheitsgurt aufgesteckt und ist bei Bedarf 

blitzschnell greifbar! Die hochwertige Klinge durchtrennt im Notfall ohne 

Kraftaufwand den Gurt.  

The belt cutter can be fixed on the seat belt and is reached as quickly as needed! 

The high quality blade cuts through the belt in an emergency without effort.     

 

 

 

 

Schutzkappe für Anhängerkupplungen. 

Protective cap for trailer hitches. 

 

 

 

 

 

 

Reifenmarkierung mit Gravur „VR/VL/HR/HL“. 

Tyre marker with engraving „front right/front left/right rear/left rear“. 

 

 

 

 

 

Mini-Reifenmarkierung mit Gravur „VR/VL/HR/HL“. Ideal als Mailingartikel. 

Mini tyre marker with engraving „front right/front left/right rear/left rear“. Perfect 
for all direct mailing activities. 

 

 

 

 

 

 

 

Belt

Kappe

Change

Mailing

STK/PCSArtNo MMKG MM

100958 0,026 104 x 53 x 11 30 x 25

STK/PCSArtNo MMKG MM

100419 0,020 Ø 56 x 62 Ø40, 28 x 40

STK/PCSArtNo MMKG MM

100406 0,016 118 x 17 10 x 90(4x)

STK/PCSArtNo MMKG MM

100129 0,005 60 x 68 x 3 5 x 50
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Zu den Angaben in diesem Katalog: Nach Redaktionsschluss dieses Katalogs können sich am Produkt Änderungen ergeben haben. 

Konstruktions- oder Formänderungen, Abweichungen im Farbton sowie Änderungen des Lieferumgangs seitens des Herstellers bleiben 

während der Lieferzeit vorbehalten, sofern die Änderungen oder Abweichungen unter Berücksichtigung der Interessen des Verkäufers für 

den Käufer zumutbar sind. Sofern der Verkäufer oder der Hersteller zur Bezeichnung der Bestellung oder des bestellten Kaufgegenstands 

Zeichen oder Nummern gebraucht, können allein hieraus keine Rechte abgeleitet werden. Die Abbildungen können auch Zubehör und 

Sonderausstattungen enthalten, die nicht zum serienmäßigen Lieferumfang gehören. Farbabweichungen sind drucktechnisch bedingt. Alle 

Veredelungsillustrationen sind unverbindlich und dienen ausschließlich als Referenz und zur Demonstration von Veredelungsmöglichkeiten. 

Dieser Katalog kann Produkte enthalten, die in einzelnen Ländern nicht angeboten werden. Aussagen über gesetzliche, rechtliche und 

steuerliche Vorschriften und Auswirkungen haben nur für die Bundesrepublik Deutschland zum Zeitpunkt des Redaktionsschlusses dieses 

Kataloges Gültigkeit. Fragen Sie daher zum verbindlichen letzten Stand bitte nach. Sollte es wider Erwarten zwischen den Parteien 

Differenzen geben, so werden diese durch die Bedingungen im HGB & BGB geregelt. Eigentumsvorbehalt gilt als vereinbart. Preisänderungen 

vorbehalten. Technische und maßhaltige Änderungen sowie Satz- und Druckfehler vorbehalten. 

Stand: März 2024, Gerichtsstand: Paderborn.  

© 2024 BS Deutschland GmbH  

Alle Rechte vorbehalten.  

NEUGIERIG GEWORDEN? 

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage. 

 

DISCLAIMER 

About the information in this catalogue: Changes to the product may have occurred after this catalogue went to press in 2023. Changes in 

design or shape, deviations in color and changes in the dealings with the manufacturer are reserved during the delivery period, provided the 

changes or deviations are reasonable for the buyer, taking into account the interests of the seller. If the seller or the manufacturer uses 

symbols or numbers to designate the order or the object of purchase, no rights can be derived from this alo ne. The illustrations may also 

contain accessories and special equipment that are not part of the standard scope of delivery. Color deviations are due to the printing 

process. All finishing illustrations are non-binding and serve exclusively as a reference and to demonstrate finishing options. This catalogue 

may contain products that are not available in individual countries. Statements about legal, legal and tax regulations and effects are only 

valid for the Federal Republic of Germany at the time this catalogue went to press. Therefore, please ask about the binding latest status. If, 

contrary to expectations, there are any differences between the parties, these shall be governed by the terms of the HGB & BGB. Retention 

of title is deemed to be agreed Subject to price changes. Technical and measurement changes as well as misprints in graphic or writing 

reserved. 

As of March 2024, Jurisdiction: Paderborn/Germany.  

© 2024 BS Deutschland GmbH 

All rights reserved. 

HAVE WE CAUGHT YOUR ATTENTION? 

We look forward to your enquiry. 


